

Bürgerinitiative für gerechte Kommunalabgaben in Cadolzburg

in Kooperation mit den Vereinigten Bürgerinitiativen

c/o in Bayern und dem AVgKD e. V.

www.avgkd.de

Liebe Nachbarn, mit und ohne Eigentum von Haus und Grund in Cadolzburg Ort, Ballersdorf, Deberndorf, Egersdorf, Gonnersdorf, Greimersdorf, Rossendorf, Rütteldorf, Seckendorf, Steinbach, Vogtsreichenbach, Wachendorf und Zautendorf.

Wir stellen uns vor:

Wir die Initiatoren der o. g. Bürgerinitiative, auch „BI“ in der Kurzform genannt, sind Gabi & Josef Riedhammer und Susanne Stölzel und haben wegen dem „Ausbau der Ortsdurchfahrt Wachendorf“ **zu unserem Nachteil**, diese o. g. Cadolzburger „BI“ gegründet.

Wir sind Eigentümer von den Anwesen der Cadolzburger Str. 18 + 18 a, an der o. g. Ortsdurchfahrt und sind durch die neue „**Strassenausbau-„Beitrags“-Satzung des Markt Cadolzburg** vom 16. 05. 2012 geradezu erschüttert worden (**Warum ?** Siehe hierzu die Ausführungen des „Handzettel`s“ mit dem Titel: „Bgm. Bernd Obst, CSU, ein Bürger-Ausplünderungs-Bürgermeister ?“).

Auffällig ist dabei, dass nach einer fast 10-jährigen Unterbrechung, also nach Abschluss des 1. Bauabschnittes und zeitnah nach dem „Inkrafttreten“ der ominösen o. g. „**Beitrags-Satzung**“, die weiteren Bauabschnitte, nun kurzfristig folgen sollen. Wir möchten deshalb, dass diese strategische „Bürger-Ausplünderungs-Satzung“ aufgehoben wird, weil wir unser „**Menschen-Recht auf Eigentum**“ damit gefährdet sehen (Art. 17 der Allg. Erkl. d. MR), spätestens, wenn sie vollzogen wird. Also dann, wenn der Gentleman, Bgm. Bernd Obst, CSU, uns oder Sie zur „**Kasse**“ bittet.

Ein Mitglied aus einer alteingessenen Cadolzburger Familie haben wir zu unserem „BI“-Sprecher bestimmt, dessen väterlichen Vorfahren aus Wachendorf auch noch stammen: **Klaus Georg Stölzel**, Enkel von Georg Stölzel, Jahrgang 1905 und Sohn von Georg Andreas Stölzel, Jahrgang 1934.

Stölzel ist äußerst erfahren und erfolgreich im Umgang mit „**Politischem Widerstand**“, schon seit seiner Schulzeit. Insbesondere, gerade mit dem Cadolzburger Gemeinde-Rat, als dieser Markt-Gemeinde-Rat einen „Schadensersatz in Millionen-DM-Höhe“ im Jahre 2001 akzeptieren musste. **Also, dabei sein und gewinnen.** Bitte schließen Sie sich dieser „Initiative“, gemäss rückseitigen Datenblatt an oder gründen Sie selbst eine Initiative dazu, mit der wir, gerne kooperieren können.

Wir arbeiten ausschließlich ehrenamtlich und aus einem „**Bürger-Sinn**“ heraus.

Für Ihre Unterstützung wären wir Ihnen sehr dankbar.

Gabi Riedhammer

Josef Riedhammer

Susanne Stölzel

Kontakt: Susanne Stölzel, 08221-4513, email: susanne.stoelzel@googlemail.com,

Mobil: 0152 - 03 766 390 Erlenbadweg 36, 89 312 Günzburg / Bayern

Stand: Januar 2013

Blatt, bitte wenden

Bürgerinitiative für gerechte Kommunalabgaben in Cadolzburg

Datenblatt für Unterstützer der „BI“ Cadolzburg.

Vorname: Nachname:

Adresse:

Telefon: **E-Mail:**

Datum: Unterschrift:

Bitte beachten !

Bitte, geben Sie dieses - von Ihnen ausgefüllte - Datenblatt, unterschrieben an uns zurück. Adressen siehe hierzu die Vorder-Seite. Die „**Verwaltung**“ soll unseren „Widerstand“ in Form von möglichst vielen Unterschriften wahrnehmen dürfen. Unseren Protest gegen diese „**Schand-Satzung**“ werden wir in Kooperation mit den Vereinigten „BI“ in Bayern immer wieder medienwirksam kundtun.

AVgKD: Allgemeiner Verein für gerechte Kommunalabgaben in Deutschland e. V.
Allg. Erkl. d. MR: Allgemeine Erklärung der Menschenrechte

Mit freundlichen Grüßen

Gabi & Josef Riedhammer und Susanne Stölzel
&
„BI“-Sprecher Klaus G. Stölzel

Stand: Januar 2013